

**歩行者は、「鉄の塊」から身を守るものは何もありません  
運転に集中しましょう**

**構内・バック事故の根絶**

**バックする時 「たぶんいないだろう・・・」は、ダメ**

**信号待ち車への追突が多い  
漫然運転、わき見運転に注意しましょう**

**運転中 子どもの動きに 注意しましょう**

**子どもの飛び出し、高齢者の横断に警戒しましょう**

**道路わきの・・・自転車、歩行者に注意しましょう**

**～2時間走行、15分休憩～**

**《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》**

**午前8時 小学校の前にある横断歩道  
渡ろうとしていた、登校中の小学生男児  
トラックにひかれけが**

- ◇登下校時間は、最も危険な時間帯！ スピード落として、細心の注意◇
- ◇登下校中など数人の子供が道路脇にいるときは◇
- ◇子供から目を離さず慎重に走行しましょう◇
- ◇飛び出してくるかもしれない◇

2024/6/14(金)

14日午前8時前、埼玉県の小学校の前にある横断歩道を渡ろうとした登校中の男の子が、トラックにはねられてけがをしたということです。男の子は病院に運ばれましたが、搬送時は意識があり、会話もできていたということです。警察はトラックの運転手に事情を聴くなどして事故の詳しい経緯を調べています。

**トラックが車線変更 車列に追突**

**バイクと車4台が巻き込まれ、9人ケガ**

- ◇『漫然とした』追い越し、『漫然とした』車線変更は、事故に直結！◇
- ◇危険な追い越し 生命の危険！◇

2024/6/13(木)

13日午後3時ごろ、兵庫県で車列に、トラックが追突しました。この事故で車4台とバイク1台が巻き込まれ、10代から70代の男女あわせて9人がケガをして病院に搬送されました。全員軽傷だということです。警察などによると、トラックは車列の隣の車線を通しようとした際に追突したということで、詳しい状況を調べています。

**午後7時 信号交差点**

**左折の乗用車にはねられ**

**横断歩道を渡っていた高齢女性、意識不明の重体**

**乗用車運転の男性が現行犯逮捕されました**

**信号は、歩行者、乗用車共に青でした**

- ◇左折は死角が多い！ ハンドルを切る前に確認しましょう！◇
- ◇『死角』に自転車・歩行者あり◇
- ◇左折時は、『巻き込み事故』に注意しましょう◇

2024/6/13(木)

13日午後7時すぎ、愛知県の信号がある交差点で横断歩道を歩いて渡っていた高齢女性が、交差点を左折してきた乗用車にはねられ、病院へ搬送されましたが、意識不明の重体です。警察は乗用車を運転していた男性（65）を現行犯逮捕しました。事故当時、歩行者も乗用車も青信号で、警察が事故原因を調べています。